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Tavolo con Confindustria
per progettare il futuro
Il Comune incontra l’associazione di categoria

l SAN SEVERO. A palazzo
Celestini, che è la sede del
Municipio, l’a m m i n i s t r a-
zione comunale ha incon-
trato la delegazione fog-
giana di Confindustria.

Nel pieno rispetto delle
normative anti Coronavi-
rus, si è tenuto un incontro
con la delegazione provin-
ciale degli industriali, che
era guidata dal proprio
presidente Giancarlo Di-
mauro, accompagnato dai
suoi vice presidenti Alfon-
so De Pellegrino, Rocco Sa-
latto e Maria Teresa Sas-
sano. Eera presente all’i n-
contro istituzionale anche
Nicola Biscotti, responsa-
bile logistica e trasporti di
confindustria, unitamente
ai presidenti di sezione:
Ivano Chierici, Ance Fog-
gia; Paolo Lops, vice pre-
sidente Ance Foggia; Enri-
co Barbone, direttore ge-
nerale; Micky De Finis, re-
sponsabile centro studi.

All’incontro con l’a s s o-
ciazione foggiana del set-
tore industriale, per l’a m-
ministrazione comunale,
erano presenti il sindaco
Francesco Miglio, il vice
sindaco Salvatore Mar-
giotta, gli assessori Felice
Carrabba e Celeste Iaco-
vino assieme al dirigente
comunale Fabio Mucilli.

«È stata l’occasione giu-

sta, a cento giorni dall’i n-
sediamento - dicono gli am-
ministratori comunali a
margine dell’incontro con
Confindustria -, per cono-
scere la nuova squadra che
ha cominciato da qualche
mese a guidare l’o r g a n i z-
zazione degli industriali di
Capitanata. Si è trattato di
un primo confronto utile
ed indispensabile per co-
noscerci meglio ed avviare
una pianificazione siner-
gica, capace in futuro di
attuare interventi e pro-
gettualità per il nostro ter-
ritorio».

Gli amministratori co-
munali hanno accolto vo-
lentieri l’invito del presi-
dente provinciale degli im-
prenditori degli industria-
li Dimauro ad istituire un
tavolo tecnico permanente
comune «al fine di porre in
discussione le attività di
progettazione per il terri-
torio di San Severo. Non
solo, ma anche per rac-
cogliere suggerimenti,
idee e proposte per le
aziende locali. Dall’i n c o n-
tro è emersa anche la vo-
lontà di intraprendere
ogni iniziativa per il ri-
spetto della legalità e di
tutte le norme previste per
il mondo imprenditoriale
locale».

Angelo Ciavarella

SINERGIA I protagonisti del tavolo Comune-Confindustria
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UNIVERSITÀ IL RETTORE ORIGINARIO DI MANFREDONIA

Prencipe confermato
rettore della Luiss
per i prossimi tre anni

l Il prof. Andrea Prencipe,
originario di Manfredonia, è
stato confermato per il pros-
simo triennio rettore dell'u-
niversità “Luiss Guido Carli”.
Ne dà notizia Confindustria
Foggia: «Una conferma che
premia il lu-
cido e tenace
impegno ac-
cademico e ne
testimoniain
maniera sola-
re ed inequi-
vocabilela
grande spinta
sul versante
dell’innova -
zione che
Prencipe ha
saputo impri-
mere nel Pae-
se.Al Magnifi-
co Rettore, uno dei figli mi-
gliori della Capitanata, vanno
quindi le più sentite felici-
tazioni di Confindustria che,
non da ora, si avvale del suo
preziosocontributo scientifi-

co», il messaggio del presi-
dente Giancarlo Francesco Di-
mauro.

Gli auguri anche dal centro
studi dell'associazione foggia-
na: «Buon lavoro al prof. Pren-
cipe, autorevolissimo compo-

nente del no-
stro Comitato
Scientifico.
Andrea Pren-
cipe, non è so-
lo il vertice di
uno dei mi-
gliori Atenei
europei - com-
menta il pre-
sidente del
centro studi
Micky De Fi-
nis - ma è un
punto di rife-
rimento per la

formazione d’eccellenza, la ri-
cerca e l’innovazione, compe-
tenze assunte attraverso un
lungo percorso all’estero e, an-
cor prima, nella Scuola Su-
periore Sant’Anna di Pisa».

LUISS Il prof. Andrea Prencipe
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CORSA AGLI AIUTI ANCHE MISURE PER I PROPRIETARI DI CASE CON GLI SFRATTI BLOCCATI

Dall’Rc auto ai matrimoni
un Sostegni bis «omnibus»
C'è di tutto nei circa 500 emendamenti
segnalati dai gruppi. In settimana si vota

l ROMA. Dai matrimoni all’Rc auto
è scattata la corsa ad allungare la lista
di aiuti del decreto Sostegni bis. C’è di
tutto nei circa 500 emendamenti se-
gnalati dai gruppi, che inizieranno a
essere votati a partire da metà set-
timana, dalle richieste bipartisan di
un sollievo per i proprietari di case con
gli sfratti bloccati ai tamponi gratis
per ottenere il green pass, fino all’idea
di proporre un «contributo di soli-
darietà» di parlamentari e alte cariche
in favore delle attività chiuse per
Covid.

A disposizione dei gruppi c’è un
fondo da 800 milioni destinato ap-
positamente alle modifiche parlamen-
tari. Ma tutti guardano anche al «te-
soretto» da 4 miliardi che dovrebbe
emergere dai risparmi per gli inden-
nizzi per le partite Iva e le imprese in
perdita che hanno fatto domanda in un
numero molto sotto le attese. Il Mef
vuole tenere queste risorse il più pos-
sibile per rafforzare le misure an-
ti-Covid già in vigore ma andranno
contenuti gli appetiti dei partiti.

Le voci più consistenti saranno il
capitolo fiscale - con il nuovo rinvio
delle cartelle e una probabile dilui-
zione delle rate arretrate - e il ri-
finanziamento della nuova Sabatini.
Agli ecoincentivi per euro 6 diesel o
benzina, andati a ruba nei primi mesi
dell’anno, i deputati chiedono di as-
segnare almeno altri 400 milioni.
Un’altra voce «pesante» potrebbe es-
sere il rinnovo della cassa Covid legato
a una eventuale proroga del blocco dei
licenziamenti se si dovesse trovare
una intesa che al momento, però,

sembra ancora lontana.
Tra le proposte condivise l’esten -

sione fino a fine anno, o almeno fino a
settembre, del credito di imposta sugli
affitti e interventi ad hoc per filiere
particolarmente colpite come la ri-
storazione collettiva, il tessile, le fiere.
Tutti i gruppi hanno segnalato anche
un intervento contro il caro-materie
prime. E sempre bipartisan resta il
pressing per il Superbonus 110% agli
alberghi e la proroga al 2023.

Se la Lega chiede lo sconto-matri-
moni (con una detrazione del 25% fino
a 25mila euro), anche gli altri partiti
chiedono aiuti per il wedding oltre a

proporre che l’Istat assegni al com-
parto un apposito codice Ateco. Sem-
pre leghista anche l’idea di una de-
trazione per gli acquisti di opere di
giovani artisti italiani (massimo 15%
del reddito o il 5 per mille dei ricavi).
Nei faldoni spunta anche il dimez-
zamento della tassa sul porto di fucile
da caccia. un voucher da 300 euro per
fare attività sportiva e 2 mesi gratis di
polizza per le auto rimaste in garage
durante il lockdown.

Per dare sollievo ai settori che più
hanno pagato le chiusure anti-Covid
c’è chi pensa all’Iva al 4% per i bi-
glietti, in particolare per circhi e spet-

tacoli viaggianti, o di non far pagare i
costi della presenza dei Vigili del fuo-
co, chi punta a un fondo ad hoc per
l’animazione nei villaggi, le discote-
che, il settore pirotecnico, quello api-
stico o per i birrifici artigianali o
ancora per gli allevatori di bovini. E si
arriva fino alla proposta a firma Raf -
faele Trano di un contributo di so-
lidarietà da parte dei parlamentari e
delle alte cariche (con un nuovo tetto ai
compensi) da devolvere alle attività
chiuse per ridurre i contagi. Infine, a
prima firma Paita, si chiede lo stop ai
pedaggi in Liguria per il caos lavori in
autostrada. [AgNaz]
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FERROVIE IL NUOVO MEZZO DIESEL. OFFERTA ESTIVA PIÙ RICCA

È partito il primo «Swing»
treno da Foggia a Potenza

l Il primo dei due nuovi Swing (mezzo a
diesel) consegnati da Trenitalia alla Basilicata
ha fatto il suo viaggio inaugurale il 17 giugno
scorso, con partenza da Foggia alle ore 6.20 e
arrivo a Potenza alle 8.37 ed ha percorso la
tratta Foggia-Potenza-Melfi per tutto il giorno.
Il secondo dei due nuovi Swing entrerà in
esercizio invece la prossima settimana». Lo ha
annunciato «con soddisfazione», l’assessore
lucana ad Infrastrutture e Trasporti, Dona-
tella Merra, in una nota diffusa dall’ufficio
stampa della Giunta regionale.

«Dopo la consegna da parte di Trenitalia - ha
continuato Merra - i treni Swing nuovi di zecca
sono pronti a percorrere le tratte di compe-
tenza della Regione Basilicata, quali la linea
Potenza-Salerno-Napoli, la Potenza Metapon-
to-Taranto e soprattutto la Potenza-Melfi-Fog-
gia caratterizzata da una maggiore utenza pen-
dolare scolastica e lavorativa».

I nuovi treni denominati «Pop» rientrano
nel Contratto di Servizio valido fino al 2032 -
sottoscritto a giugno 2018 tra Regione Puglia e
Trenitalia - che prevede investimenti per oltre
350 milioni di euro, di cui circa 288 destinati
all’acquisto di nuovi treni con un finanzia-
mento della Regione Puglia pari a 123,5 mi-
lioni. Nei prossimi anni l’età media dei con-
vogli pugliesi passerà dai 29 anni del 2017 a 4
anni. Con più di 200 corse regionali che col-

legano ogni giorno 68 località della Puglia,
Trenitalia offre una serie di collegamenti ver-
so le altre città turistiche della regione. Que-
st’estate sono attivi dei collegamenti treno più
bus che arricchiscono ulteriormente l’offerta.
Tra questi i collegamenti per San Giovanni
Rotondo, le Grotte di Castellana, la Valle
d’Itria e Matera. Per chi preferisce il mare sono
attivi i collegamenti alle spiagge di Rodi Gar-
ganico, Vieste, Monopoli e del Salento. [R. Cro.]

A DIESEL
Il primo dei due
nuovi Swing
(mezzo a diesel)
consegnati da
Trenitalia, par-
tito da Foggia
per Potenza
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l ISOLE TREMITI. «Da anni mi batto per la
realizzazione del dissalatore a servizio delle
Isole Tremiti, e ho presentato due interroga-
zioni e inviato diverse note all’Acquedotto pu-
gliese. Non posso che essere felice dell’inve -
stimento di 3,5 milioni di euro previsto da AqP
nel piano di interventi 2020 - 2023 per realizzare
l’opera tanto attesa, il cui progetto di fattibilità
risale al 2016. Il dissalatore permetterà all’am -
ministrazione comunale di affrancarsi dall’at -
tuale servizio di rifornimento dell’acqua po-
tabile attraverso le navi cisterna e alla Regione
di risparmiare ogni anno la somma di quasi 2
milioni di euro per la fornitura di acqua». Lo
dichiara la consigliera del M5S e assessora al
Welfare Rosa Barone.

Il 27 agosto 2020 è stata avviata la Conferenza

ISOLETREMITI ATTUALMENTE L’ARCIPELAGO VIENE RIFORNITO DI ACQUA POTABILE DA UNA NAVE CISTERNA CHE SALPA DAL PORTO DI MANFREDONIAu

«Dissalatore? E’ solo il primo passo»
L’assessora Barone: «I 3,5 milioni stanziati dall’Aqp sono un passaggio importante per avere il servizio»

di servizi preliminare alla realizzazione
dell’opera presso l’Autorità idrica pugliese,
conclusa il 21 gennaio 2021 con prescrizioni. È
stata anche avviata la procedura di consul-
tazione con l’Autorità ambientale per la de-
finizione dei contenuti dello studio d’impatto
ambientale. Il 30 aprile è pervenuta ad Aqp la
determina del Servizio Via e VIncA di chiu-
sura del procedimento con allegate la nota con
cui il Parco del Gargano, gestore dell’Amp Isole
Tremiti, chiedeva uno studio di dettaglio. Le
richieste di integrazione pervenute dalla Con-
ferenza dei servizi e dalla consultazione con
l’Autorità ambientale hanno comportato l’av -
vio di studi e indagini, al termine delle quali si
procederà all'adeguamento del Piano di tat-
tibilità tecnica ed economica, da ultimarsi en-

tro il prossimo 10 settembre, per il successivo
avvio dell’attività di verifica del progetto.

«Ho continuato a chiedere a sollecitare Aqp
ea chiedere chiarimenti sulle tempistiche -
spiega Barone - per i lavori di realizzazione del
dissalatore. Il ritardo nella realizzazione ha
provocato disagi alla popolazione e ai turisti,
anche perché spesso è difficile coprire il fab-
bisogno di acqua. Ad esempio in alcuni periodi
dell'anno, a causa delle condizioni meteo ma-
rine, le navi cisterna non riescono a raggiun-
gere le isole e d’estate, quando si registrano
picchi di presenze turistiche, non si riesce a
coprire il fabbisogno idrico. Per questo è par-
ticolarmente importante la realizzazione del
dissalatore. Ora i risultati di questa battaglia
che porto avanti da anni».TREMITI La nave cisterna

ISOLE TREMITI
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